



東小学校だより

～なかよく かしこく 元気よく～

令和2年10月30日

校長 永山 俊介

児童数 641人



60周年目を迎えて

9月末より行われた体育の授業参観は、荒天で延期になった学年もありましたが、全校児童ひとりの怪我もなく感動的な演技を発表することができました。また、レクレーション走では、低学年、中学年には高学年のクラスがサポートに入り、高学年は相互のクラスで係活動を分担して、互いを気遣い積極的に活動していました。コロナ禍で、学年を超えて交流する場面があまりなかったので、子どもたちは、絆を深め心の学び合い体験をしました。



さて、本校は創立60周年を迎えました。昭和34年(1959年)八木南小学校の分校としてスタートして、その翌年に名都借小学校として独立し、昭和36年(1961年)に東小学校に名前が改められました。ちょうどその頃も1964年東京オリンピックが開催に向けて、2020年大会を目前にした今と重なり、一つの節目に思えます。11月6日(金)には、記念式典を行います。かがやき評議会の方々をご来賓としてお招きして、校庭で子どもたちを中心とした会を行います。本来であれば、長い歳月にわたり学校を支えてくださった地域・保護者の皆様、学校関係者の方々をお招きして、本校の創立記念をお祝いしたいところですが、昨今の事情で、限られた中での開催になりましたことをお許し下さい。当日の様子については、あらためてお知らせいたします。今後も本校を見守っていただけるようお願い申し上げます。

先日、近所の書店で「秘密基地の作り方」(著:緒方孝弘 飛鳥新社)という本を手に入れました。私と同世代の著者が、子どもの頃の遊びを交えながら、秘密基地の作り方を紹介している内容です。そういえば、よく子どもの頃に秘密基地を作ってあそんだなあと思いに馳せました。また同時に、最近の子どもたちは、秘密基地を作るのだろうかとも思いました。子どもたちの遊びや生活環境は年々変化し続けています。ゲーム機などの電子機器にふれる時間が増え、自然体験や仲間との活動が減っていることを心配しています。困難にぶつかったとき、柔軟に対応できる力を育むのは子ども時代の遊びです。何かに気づく力やコミュニケーション能力、体力などは、友だちと様々な工夫をしながら遊ぶことで育ちます。今の子どもたちはこうした力が弱くなっているのではないのでしょうか。子ども時代の遊びというのは、たいへん重要な意味を持つと思います。遊びは子どもを熱中させ、それは学びへと繋がっていきます。



11月12日(木)、地域の方を講師にお迎えして「1年生 昔遊びの会」を予定しています。遊びの本質は、今も昔も少しも変わりません。子どもたちは、とても楽しみにしています。遊びの原体験から多くの感性を育てたいと願っています。



校長 永山 俊介

【11・12月の行事予定】※健康診断関係は、各学年便りをご覧ください。

| 日 | 曜 | 行 事 |
|------|---|--------------------------------------|
| 11/2 | 月 | 全校朝会 学級委員任命式 清掃開始 校内研修 15:00 下校 |
| 3 | 火 | 文化の日 |
| 4 | 水 | 学級写真撮影 3年昔のくらし授業 施設開放会議 教育相談日 |
| 5 | 木 | 1年生引き渡し訓練(5校時) 委員会活動 |
| 6 | 金 | 60周年式典 代表委員会 |
| 8 | 月 | 60周年記念式典予備日 |
| 10 | 水 | 安全点検日 登校指導日 |
| 12 | 木 | クラブ活動 |
| 13 | 金 | スクールカウンセラー来校日 |
| 17 | 火 | 就学時健診 短縮4時間 12:30 下校 5年生 16:00 下校 |
| 18 | 水 | 校内研修 15:00 下校 |
| 19 | 木 | 発育測定 1, 3, 5年なかよし |
| 20 | 金 | 発育測定 2, 4, 6年 5年邦楽鑑賞教室 |
| 23 | 月 | 勤労感謝の日 |
| 25 | 水 | 1年心電図 |
| 26 | 木 | 6年校外学習 |
| 27 | 金 | スクールカウンセラー来校日 |
| 12/1 | 火 | 全校朝会 |
| 3 | 木 | 委員会活動 |
| 10 | 木 | クラブ活動 |
| 11 | 金 | 月曜日課 国際理解講話 スクールカウンセラー来校日 |
| 15 | 火 | 特別支援説明会 |
| 17 | 木 | クラブ活動 |
| 24 | 木 | 給食最終日 5時間授業 15:00 下校 |
| 25 | 金 | 終業式 |
| 冬季休業 | | 12/26(土)～1/4(月) |
| 給食開始 | | 1/8(金)から |

★★今後の予定★★

卒業式 3月19日(金)
修了式 3月24日(水)
始業式 4月5日(月)
小学校入学式 4月8日(木)
中学校入学式 4月7日(水)

清掃活動開始

11月から清掃活動を実施します。家庭用洗剤を使用した清掃活動を取り入れる予定です。肌が弱いなど、心配のある児童に、ビニール手袋など持たせてください。(ビニール手袋等は1週間で持ち帰らせます。記名を忘れずにしてください。)感染予防に努め、実施していきますので、ご理解ご協力よろしくお願いします。

*** 登下校の安全について ***

10月、登下校中のけがが多く発生しました。走っていて転んでしまったり、友だちの傘が当たってしまったりという事例が多くありました。学校でも帰る前に、安全指導を行っております。ご家庭でも、家を出る前に子どもたちに交通安全に気をつけて、落ち着いて登下校するように話をしてください。ご協力よろしくお願いします。

※本日通知表を持ち帰りました。

コロナ禍ですが、子どもたちは前期の間、よく頑張りました。ご家庭でも通知表を見て褒めてあげてください。通知表の回収は11月4日(水)までです。

～駐車場について～

本校では、車での来校を認めておりません。(理由があり、学校からの許可を得た方を除く。)学校前の私設の駐車場や、東部支所や図書館を利用する方々のための駐車場は、迷惑になるので、絶対に駐車しないでください。コインランドリーの駐車場も同様です。ご協力ください。



＝お知らせ＝

【60周年記念 学級写真撮影について】

11月4日(水)に60周年記念の学級写真の撮影を行います。前回の航空写真撮影の時と同様、写真撮影は欠席者がいても決行となりますが、撮影当日に咳や発熱等の風邪の症状等、体調不良がある場合は、登校を自粛し、ご家庭で様子を見るようにしてください。

♥ 祝・出産

本校教諭 鈴木昂平先生に、10月17日男の子の赤ちゃんが生まれました。おめでとうございます！